

# 24Jam

## Kapolres AKBP Yogie Hardiman Berikan Bingkisan Natal 2024 Kepada Keluarga Besar Kristen Polres Samosir

Karmel - [SUMUT.24JAM.CO.ID](http://SUMUT.24JAM.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 14:46



SAMOSIR-Kapolres Samosir, AKBP Yogie Hardiman, S.H., S.I.K., M.H., menyerahkan bingkisan Natal kepada keluarga besar Polres Samosir usai

menggelar apel penyerahan di lapangan Mako Polres Samosir, Senin (30/12/2024).

Apen tersebut didampingi langsung oleh Kapolres Samosir, AKBP Yogie Hardiman, S.H., S.I.K., M.H dan dihadiri sejumlah pejabat penting seperti Kasat Binmas AKP Hasudungan Rajagukguk dan Pegawai Negeri Sipil (PNS), Pegawai Harian Lepas (PHL), dan tenaga kebersihan (OB).

Sementara IPDA Awalludin bertindak sebagai Komandan apel dan Perwakilan penerima bingkisan antara lain IPDA Darmoni Samosir, S.H., BRIPTU Fadi Bremsena Tarigan, dan beberapa anggota lainnya serta Perwakilan PNS, PHL dan OB

Kapolres Samosir dalam amanatnya menyampaikan ucapan selamat Natal 2024 kepada seluruh Keluarga Besar Polres Samosie yang beragama Kristen dan apresiasi atas dedikasi mereka dalam menjaga keamanan dalam perayaan Natal 2024 di wilayah hukum Polres Samosir.

"Kegiatan ini adalah bentuk perhatian dan rasa syukur kami atas kerja keras seluruh anggota selama setahun ini. Semoga bingkisan ini dapat memberikan semangat dan kebahagiaan dalam merayakan Natal 2024," ujar AKBP Yogie Hardiman.

Kapolres juga menyoroti lonjakan wisatawan yang berkunjung ke Samosir selama musim liburan. Dengan tingkat hunian hotel mencapai 80-90%, Polres Samosir berkomitmen memberikan pelayanan terbaik demi menjaga keamanan dan kenyamanan para wisatawan.

"Kabupaten Samosir sebagai destinasi wisata memerlukan pengamanan optimal. Kita harus menjaga nama baik daerah ini sebagai tujuan utama bagi wisatawan lokal maupun mancanegara. Tugas kita adalah memastikan kenyamanan mereka," tegasnya.

Kapolres juga mengingatkan potensi kemacetan yang sering terjadi di area wisata seperti Waterfront dan Jembatan Tano Ponggol. Ia menginstruksikan kepada tim lalu lintas dan pengurai kemacetan untuk bekerja maksimal, termasuk mengarahkan pengunjung ke kantong-kantong parkir yang telah disediakan.

Sementara itu, Kasi Humas Polres Samosir, Brigpol Vandu P. Marpaung, menyampaikan bahwa bingkisan Natal diserahkan kepada 217 penerima, terdiri dari 179 personel Polri, 2 PNS, 34 PHL, dan 2 OB.

"Bingkisan ini adalah wujud rasa syukur kami atas pelaksanaan tugas selama 2024. Harapannya, ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, wisatawan, pengunjung," jelasnya.

Mengakhiri amanatnya, Kapolres Samosir meminta maaf kepada personel yang tidak dapat merayakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 bersama keluarga karena tugas pelayanan kepada masyarakat. "Semoga kita semua dan keluarga yang kita tinggalkan diberikan kesehatan selama melaksanakan tugas," tutupnya.